



**Política.** Reaparece AMLO con videomensaje desde Palacio en el que confirma contagio de covid, relata que sufrió “desmayo transitorio por baja presión”, evoca a héroes nacionales y tunde a conservadores

# “No pasó a mayores”

PEDRO DOMÍNGUEZ, CDMX

— El presidente Andrés Manuel López Obrador reapareció en un videomensaje desde Palacio Nacional en el que confirma que tiene covid, relata que sufrió

“un váguido, un desmayo transitorio por baja presión”, pero niega que haya padecido un infarto o un derrame cerebral.

A lo largo de 18 minutos el mandatario informa que ha esta-

do preparando sus discursos del 1 y el 5 de mayo, evoca a los próceres patrios y tunde de nuevo a los conservadores, a quienes recita: “El muerto que vos matáis goza de cabal salud”.

# “No pasó a mayores”

**Palacio.** Reaparece AMLO en videomensaje: confirma que tiene covid, relata que tuvo un “desmayo transitorio por baja presión”, evoca a héroes nacionales y tunde a sus adversarios

PEDRO DOMÍNGUEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador reapareció en un video publicado en sus redes sociales para informar que está bien de salud, aunque reconoció que se complicó su contagio de covid-19, lo que trajo un “desmayo transitorio” por baja presión.

Desde la Intendencia de Palacio Nacional, donde evocó a héroes nacionales, dijo que el episodio “no pasó a mayores” y que “el Creador y los deseos de vivir” permitirán terminar su mandato”.

Detalló que en aquella reunión en Mérida, Yucatán, el domingo

pasado para evaluar los avances del Tren Maya, se le bajó la presión y tuvo que ser atendido por médicos militares en un sillón. “Como que me quedé dormido, fue una especie de váguido, hablando coloquialmente”.

En un video de 18 minutos, reiteró que no pasó a mayores ni sufrió daño al corazón, como se especuló, pero sí fue trasladado a la capital en una ambulancia aérea.

“Querían llevarme en camilla y en una ambulancia al hospital; pidieron instrucciones al general secretario (Luis Cresencio Sandoval). Él dijo que hicieran lo que correspondía y me atendieran.

“No acepté, los charoleé. Les dije: ‘él es el general secretario, pero yo soy el comandante supremo de las fuerzas armadas (...), aquí en este sillón me van a atender’. Me tomaron la presión, me pusieron un litro de suero y afortunadamente no hubo afectación en el corazón, en el cerebro, en nada, y ya decidí venirme a Ciudad de México”.

Detalló que aunque informó sobre su estado en redes sociales, “empezaron las especulaciones, porque mis adversarios tienen mucha imaginación, y es como decirles ahora: ‘el muerto que tú matáis, o que vos matáis, goza de



cabal salud'. Han dicho muchísimas cosas, que me dio un derrame cerebral, que aquí en Palacio están médicos especialistas de cardiología del Hospital Militar".

Incluso ironizó al presumir que su carrera política se ha impulsado desde la oposición cuando lo han dado por muerto.

"En la política me ha ayudado mucho que me den por muerto. Después de que nos robaron la Presidencia en 2006 (...) me dieron por muerto porque decidí recorrer los pueblos de México (...), así construimos esta organización", dijo el mandatario.

Informó que ha seguido trabajando y tiene listos dos borradores para los discursos del Día del Trabajo y para la conmemoración de la Batalla de Puebla.

Aprovechó para criticar a Carlos Alazraki y Raymundo Riva Palacio por señalar que había sufrido un infarto o derrame cerebral.

"Llama la atención el odio de algunos que quisieran que yo desapareciera (...) ya hasta me producen sentimientos de afecto (...) los veo muy solos, muy vacíos, con mucho odio; no deberían pensar así (...) hay que aplicar el principio del amor al prójimo", lamentó.

Tras la reaparición del Presidente, personajes de la política celebraron que esté bien.

En Twitter, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, escribió: "Lo repetimos durante días y no quisieron escuchar: algunos tienen podrida el alma y extraviados sus principios. Frente a la avalancha de

## REACCIONES

**"López Obrador mandó un profundo mensaje al pueblo (...) Nuestra lucha es por la vida, y el Presidente es ejemplo"**

**Adán Augusto López**

*Secretario de Gobernación*

**"A los que especularon hay que recordarles que tenemos mucho Presidente y que las mentiras le hacen lo que el viento a Juárez"**

**Claudia Sheinbaum**

*Jefa de Gobierno de CdMx*

mentiras, López Obrador hoy mandó un profundo mensaje al pueblo de México. Nuestra lucha es por la vida, y el Presidente es nuestro ejemplo".

El canciller Marcelo Ebrard dijo que es una "muy buena noticia" ver bien al mandatario. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que "hay que recordar que tenemos mucho Presidente y que las mentiras le hacen lo que el viento a Juárez".

Mario Delgado, Olga Sánchez Cordero, Ricardo Peralta, Ricardo Sheffield y Epigmenio Ibarra, entre otros, también se sumaron a los mensajes de ánimo. —